

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Pendant la semaine terminée le 4 avril, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés à Ain Abessa (département de Constantine), où un cas avait déjà été déclaré deux semaines auparavant.

EGYPTE. — Pendant la semaine terminée le 1^{er} avril, 2 premiers cas de typhus exanthématique ont été signalés dans la province d'Assiut.

TUNISIE. — Pendant la semaine terminée le 5 avril, 4 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans le contrôle civil de Souk-el-Arba, où 5 cas s'étaient déjà produits la semaine précédente. Les quatre cas étaient répartis comme suit : 2 à Beldia, 1 à Chichia et 1 à Baïria. Une épidémie de typhus exanthématique a été signalée le 6 avril, près de Sbeitla, dans le cercle de Thala, avec 20 cas et 7 décès.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Pendant la quinzaine terminée le 4 avril, 4 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus.

Asie : CHINE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré pendant la semaine terminée le 21 mars dans la Zone du Chemin de fer de la Mandchourie du Sud, et un autre la semaine suivante.

CORÉE. — Au cours du mois de janvier, 46 cas de typhus ont été déclarés en Corée, et 124 en février; les nombres correspondants de décès ont été de 9 et 8 respectivement. La majorité des cas se sont produits dans les provinces de Keiki, Chusei-Hoku, Heian-Nan, Kogen, Chusei-Nan et Kokai.

PALESTINE. — Pendant la semaine terminée le 4 avril, 1 cas importé de typhus exanthématique a de nouveau été déclaré à *Haïfa*.

SYRIE. — Au cours de la semaine terminée le 28 mars, 2 cas de typhus ont été enregistrés en Syrie. Le premier cas avait été signalé la semaine précédente.

Europe : LETTONIE. — Au cours du mois de février, 12 cas de typhus exanthématique ont été déclarés en Lettonie, dont 2 à *Riga*, 9 dans la province de Ludza et 1 dans celle de Jauntlatgale.

LITHUANIE. — L'épidémie de 46 cas de typhus exanthématique qui s'était produite dans le district de Trakai pendant la dernière semaine de mars a été enrayée, 4 cas nouveaux seulement, avec 1 décès, ayant été enregistrés dans ce district pendant la semaine terminée le 5 avril. Au cours de la même semaine, 2 cas ont été déclarés dans le district de Panevezys, 2, avec 1 décès, dans celui de Siauliai, 1 à Kaunas, 1 dans le district de ce nom, 1 dans le district de Birzai. Un décès a été déclaré dans le district de Kretinga.

POLOGNE. — Pendant la semaine terminée le 4 avril, la fréquence du typhus est demeurée exceptionnellement élevée: 82 cas avec 4 décès, contre 58 et 85 cas, respectivement, pendant les deux semaines précédentes.

ROUMANIE. — La fréquence du typhus exanthématique a diminué assez irrégulièrement pendant le mois de février; le nombre des cas s'est élevé à 49 pendant la semaine terminée le 15 février, puis respectivement à 53, 12 et 38 pendant les trois semaines suivantes; les nombres correspondants de décès ont été de 5, 11, 3 et 5.

YUGOSLAVIE. — Au cours de la semaine terminée le 31 mars, 4 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la banovine du Vardar.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — During the week ended April 4th, 2 cases of typhus were reported at Ain Abessa (department of Constantine), where a case had already been reported two weeks previously.

EGYPT. — During the week ended April 1st, 2 first cases of typhus were notified in the province of Assiut.

TUNIS. — During the week ended April 5th, 4 cases of typhus were reported in the district of Souk-el-Arba where 5 cases had already occurred the previous week. The 4 cases were distributed as follows: 2 at Beldia, 1 at Chichia and 1 at Baïria. An outbreak of typhus was reported on April 6th near Sbeitla, in the Thala district, with 20 cases and 7 deaths.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended April 4th, four districts of the interior were considered as infected with typhus.

Asia : CHINA. — One case of typhus was reported during the week ended March 21st in the South Manchurian Railway Zone, and another the following week.

KOREA. — During the month of January, 46 cases of typhus were reported in Korea, and 124 in February, the corresponding numbers of deaths being 9 and 8 respectively. The bulk of the cases occurred in the provinces of Keiki, Chusei-Hoku, Heian-Nan, Kogen, Chusei-Nan and Kokai.

PALESTINE. — During the week ended April 4th, 1 imported case of typhus was again reported at *Haïfa*.

SYRIA. — During the week ended March 28th, 2 cases of typhus were recorded in Syria. The first case had been noted the previous week.

Europe : LATVIA. — During the month of February, 12 cases of typhus were reported in Latvia, of which 2 in *Riga*, 9 in the province of Ludza and 1 in that of Jauntlatgale.

LITHUANIA. — The outbreak of 46 cases of typhus which occurred in the district of Trakai during the last week of March was brought under control, only 4 new cases and 1 death being reported in that district during the week ended April 5th. During the same week, 2 cases were reported in the district of Panevezys, 2 with 1 death in that of Siauliai, 1 in the city of Kaunas, 1 in the district around it, 1 in the district of Birzai. One death was reported in the district of Kretinga.

POLAND. — During the week ended April 4th, the prevalence of typhus remained unusually large: 82 cases with 4 deaths as against 58 and 85 cases, respectively, during the two preceding weeks.

ROUMANIA. — The prevalence of typhus declined somewhat irregularly in Roumania during the month of February, the number of reported cases being 49 during the week ended February 15th, and, respectively, 53, 12 and 38 during the three following weeks; the numbers of deaths being 5, 11, 3 and 5 during that period.

YUGOSLAVIA. — During the week ended March 31st, 4 cases of typhus were notified in the banovine of the Vardar.